Neue Partnerschaften beim Lehrertreff im Eurodistrikt

Am vergangenen Mittwoch fand im Kulturhaus Kehl die Veranstaltung "Der Lehrertreff im Eurodistrikt: Ein Speed-Dating, das Brücken baut" statt. Veranstaltet wurde sie vom Team des Eurodistrikts Straßburg-Ortenau.

Unsere Französischlehrkraft **Gül Konur** nahm an diesem besonderen Austauschformat teil. Nach der Begrüßung durch den Kehler Oberbürgermeister sowie einigen organisatorischen Hinweisen wurden verschiedene **Fördermöglichkeiten für deutsch-französische Schulprojekte** vorgestellt.

Im anschließenden **Speed-Dating** konnten Lehrkräfte aus Deutschland und Frankreich potenzielle Partnerschulen kennenlernen – mit großem Erfolg: Frau Konur konnte **zwei neue Schulpartnerschaften** anbahnen. Für die **5. Klassen** wurde eine Verbindung mit der *École élémentaire République* in Bischheim geschlossen, während die **9. und 10. Klassen** künftig mit dem *Collège Alice Daul* – ebenfalls in Bischheim, einem Vorort von Straßburg – zusammenarbeiten werden.

Geplant ist, die Partnerschaften zunächst mit einem **Briefaustausch** zu beginnen. Ziel ist es, noch im laufenden Schuljahr **nach Straßburg zu fahren**, um am Vormittag die Partnerschule zu besuchen und am Nachmittag gemeinsam die Stadt zu erkunden. Auch für die 5. Klassen ist ein Tagesausflug vorgesehen.

Beide Seiten zeigten sich begeistert über die neu geknüpften Kontakte und blicken voller Vorfreude auf das gegenseitige Kennenlernen.